

<葉山自治会便り> No, 221

発行者: 葉山自治会  
編集: 総務部長 大谷裕章  
総務副部長 峠 俊雄

【青少年部関連】 青少年部長: 松本みどり

1. 9月29日(日)午前9時より、時折日がさし気温も丁度良い季候の中、もえぎ台の小名浜市民運動場に於いて、第58回泉地区市民体育祭が開催されました。  
開会式では、前回優勝の本谷・葉山チームより優勝旗の返還があり、本谷・葉山チーム代表篠原匠さんの選手宣誓が行われ体育祭の開始となりました。  
午前中の玉入れから始まり、尻圧測定、☆ゆっくりいそいで、ボールけり等の競技で上位を獲得して午前中の競技が終了した時点で本谷・葉山チームは首位の泉上チームと3点差の2位の位置につける展開となりました。午後の競技では、名投手、百足競走で1位を獲得しその後のリレー競走では3位1位2位と健闘し、総合では2位以下のチームに8点以上の差をつけて圧倒的1位となり、本谷・葉山チームは前昨年に引き続きの優勝となり、前々回以降3回連続の優勝を果たしました。これは快挙です！また、参加した選手皆さんの健闘とチームワークによるものだと思います。  
熱中症を考慮して9月末の開催でしたが、参加して頂いた選手の皆様、準備から片付けまでご協力頂いた役員の皆様、そして応援にきて頂いた皆様、本当にご苦労様でした。ありがとうございました。  
次回も本谷・葉山チームで4連覇を目指してご協力をお願いいたします。



入場行進



優勝旗返還



玉入れ



尻圧測定



☆いそいでゆっり



ボールけり



ゲートボール



応援



↑防災バケツリレー      ↓百足競走



↑名投手      ↓応援





小中学生リレーチーム 3位



女子リレーチーム 1位



↑男子リレーチーム2位 ↓表彰式



↓優勝 本谷・葉山チーム





第58回泉地区市民体育祭 優勝 本谷・葉山チーム

【環境衛生部関連】

環境衛生部長:柳井健二

1. 秋のいわき市民総ぐるみ一斉清掃を10月6日(日)に実施しました。

当日は、曇りで少し肌寒さを感じる天候でしたが、午前7時より隣組長さんの指示で、各々の受け持ち作業エリアの草刈り清掃を実施していただきました。

当日は、273世帯/490世帯、総数317名の方々に参加をしていただき、参加世帯率は55.7%となり春の一斉清掃の時よりかなり少なくなりました。今回参加が少なかったのは、一斉清掃のあることを忘れていた方が多かったかと思えます。

今回参加できなかった会員の方々には、次回の一斉清掃への参加をお願いいたします。

p

けまでご協力頂きありがとうございました。





【防犯防災関連】

防犯防災部長:小林保彦

1. 令和6年度秋の防災(消火)訓練を下記の日程で開催します。

- 1)開催日時 令和6年11月10日(日)午前9時～午前11時
- 2)開催場所 葉山パークセンター
- 3)訓練内容 防災講話・濃煙体験・AED取扱訓練・消火器取扱訓練・火災実験の見学

防災意識の向上と「いざその時！」のために活用できるように、自治会会員の皆様の参加をお願いします。また、隣組長の方々には、秋・春にいずれかの防災訓練に参加を要請していますので、参加のご協力をお願いします。

【里山の会関連】

里山部長:大内信行

1. 第145回葉山里山の会を、10月13日(日)に開催しました。

今回は、Romanの森の草刈り重点的に行いました。また、東公園前の花壇は来月のチューリップ球根の植え付けに備えて、土起こしを行いました。

次回11月17日(日)の里山の会は、『親子で森に親しむ会！』を開催いたします。時間は8時40分迄に販売センターに集合し概要説明後開始となり昼食を挟んで13時頃までの予定です。

親子で森の観察とチューリップ球根の植え付け作業を行い、森にあるピザ窯で焼いたピザや焼き肉、焼きそばの昼食会を予定しております。参加希望の方は、販売センターへ申し込みをして下さい。

次回葉山里山の会に参加される里山の会会員の方は、午前8時30分までにパークセンターに集合して下さい。



